

Von  
Volker Bremshey



# Das 36. Stadtfest

Eine Frage taucht alljährlich vor dem Stadtfest auf: Das wievielte ist es eigentlich? So auch in diesem Jahr. Feiert Hohenlimburg das 36. oder 37. Stadtfest?

Widbert Felka, Vorsitzender des Hohenlimburger Heimatvereins, ist ein überaus gewissenhafter Chronist. Er hat sogar noch jene E-Mail archiviert, die er zur Klärung dieser Frage im Jahr 2012 verschickt hat. Damals feierte Hohenlimburg das 31. Stadtfest. Deshalb ist es heuer, im Jahr 2017, das 36.

Im Jahr 1980 wurde „750 Jahre Hohenlimburg“ gefeiert. Im Jahr 1981 war Pause. Damals reifte jedoch der Wunsch, in Anlehnung an „750 Jahre Hohenlimburg“ erneut zu feiern. Das geschah dann, so Felka, im Jahr 1982 mit dem ersten offiziellen Stadtfest der Hohenlimburger Geschichte.